Braccio, Nadia

De: Alphonse Lapointe [rtt@vl.videotron.ca]

Envoyé: 8 mars 2014 19:24

À: Greffe

Objet: À l'attention de: Mme Louise Pelletier

À l'attention de: Mme Louise Pelletier

Nous voulons dénoncer le caractère injuste de l'option de retrait proposée par Hydro-Québec pour l'installation d'un nouveau compteur.

Les pénalités imposées aux citoyens désirant se prévaloir de l'option de retrait sont un abus d'autorité, considérant que l'installation d'un compteur ordinaire équivaut à celle d'un compteur intelligent.

La même remarque vaut aussi pour les frais imposés annuellement, considérant que chaque abonné, qui paie des impôts et des taxes, est un "client - propriétaire"d¹Hydro-Québec.

Renée et Alphonse Lapointe 296 boul. Desmarchais Verdun, Qué. H4H 1S4